
2024年1月12日（金）　12：30～13：30

司会者：沓名　一樹君

ソング：「我等の生業」

ゲスト及びビジター： イルミヴァルタ　エリノーラ　イロナさん　米山奨学生

加藤　弘様　功労会員 名古屋芳心会の皆様　初釜

■会長：戸谷　央
■幹事：大坪　久乃
■クラブ会報：野田敏男・寺部暁・市川護・前沢宏允

読売新聞

12/27 12時20分頃 三河安城周辺にて撮影（沓名さん提供）

■ 幹事報告

戸谷　央会長■ 会長挨拶

大坪　久乃幹事

安城ロータリークラブ

週報

例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F 安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866     FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

HP：http://www.anjo-rc.org

■創立日：S33年1月10日

■RI加盟認証日：S33年2月6日

【 2024/1 第1例会 】

第3163回例会

出席報告者：伊藤　昌悟君

全会員数全会員数

現在出席義務者数現在出席義務者数

本日の出席人数本日の出席人数

内出席免除者の出席人数内出席免除者の出席人数

出席率出席率

51名

40名

38名

11名

84.40%

2023-24年度 ： RIテーマ

「世界に希望を生み出そう」

安城ロータリークラブ会長方針：

「夢と誇りを持ち、

未来に向けて共に歩もう！」

1. 本日例会終了後会議室にて、クラブアッセンブリーを行います。

2. 令和6年能登半島地震の義捐金にご協力ください。

3. 下期・ＩＭ登録料の集金をいたします。1月末までに納入宜しくお願い致します。

4. 1/19（金）は18：30～鯛常分店にて新年夜間例会です。11：30～12：30事務局にてメーキャップを行います。

5. 5/11.12「第1回ロータリーフードフェステイバル（ＲＦＦ）」のご案内です。広告協賛及びチケット販売にご協力お願いします。

6. 2/9 伊勢神宮正式参拝参加者への行程及び集金は1/26に行います。

7. ゴルフ部会より 3/21-22 熊本遠征ゴルフコンペを行います。

2024年 年明けの出来事

1日 16時10分にマグニチュード7.6、深さ16kmの地震が発生

⇒石川県志賀町（しかまち）で震度７を観測

⇒石川県能登に対して大津波警報

⇒大規模な地殻変動が能登半島の広範囲で起きた

2日 18時前、羽田空港のC滑走路で着陸した日航機と海保機が衝突

（海保機は能登半島地震の救援物資を運搬するところだった）

⇒日航機：367人(幼児8人を含む)全員脱出

3日 箱根駅伝 青山学院大が大会新記録で2年ぶり7回目の総合優勝

穴あき雲



✿　今月のお祝い

名古屋芳心会の皆様　初釜

年男年女放談　

永谷文人君　内藤教恵さん　恒川憲一君　伊藤昌悟君 ※ 頂戴した原稿はそのまま掲載しています。

■　本日の例会

【本日のセレモニー】

会員誕生日 ７名

婦人誕生日 ３名

結婚記念日 ３組

・米山記念奨学金授与

永谷 文人君



内藤 教恵さん



恒川 憲一君

年男放談 恒川です、今年もよろしくお願いします（年女もいるけどね。）

初詣は行かれましたか？僕は大晦日の紅白終わってから大須観音に行きましたがとんでもない行列で商店街の中にある万松寺さ

んに行きました。おみくじを引いたら吉でした。帰ろうとすると何かおまじないのような大きな声がするので振り向くと『凶返し吉祥護

摩木』と書いたテントがあって、なんと『凶みくじを吉に変える！』とあります。奉納料五百円！その商魂のたくましさに驚きました。

さて本題です、今年で72歳になります。最近思ったことをつらつら話そうと思いますが時間内に収めるため文章にしてきたので読み

ながら失礼します

前回の12年前を振り返りますと、その年七月に入会し、8月に還暦祝いをいただいたのを鮮明に覚えています。これからロータリーク

ラブってどんなことが始まるのかと不安と期待の混じった記憶があります。この12年の間の活動は入会すぐに地区大会での準備運

営、60周年企画でのアンフォーレ2日間のイベント、深津会長とコロナ真っ只中、感じを努めたこと、沓名ガバナーのコロナゼロ、カー

ボンゼロのサポートを担当してきました。この12年をあるものさしでみてみますと当時僕は56番目新人でしたがこの12年のうちに退

会、亡くなったりされて２５番の位置に出世しました。半分以上が入れ替わったことになります。（入会する時は華々しく、退会する時

は突然であっけないのは、どうかと思っています。）しかしもし入会していなかったらと考えると、この12年間でこれだけの方とお知り

合いになれないし、ましてや引退をした後は社会との交流も激減します。僕の場合はゴルフ仲間が沢山できたことが最大のメリット

かもしれません。いずれにしてもせっかく入会したならより価値のあるクラブにして行かなくてはなりません。

さて、話は変わりますが

正月だからと言うわけではありませんが、幸せとは何か？について考えてみましょう。しあわせってなんだっけ？昔ぽんず醤油のあ

ることさ、、、CMがありましたあれも何気ない穏やかな日常が過ごせることを伝えていると思うのですが、確かに戦争や、災害でまさ

にそんな気がします。そして言い換えると自分のやりたかった夢が叶うと言うことです。離れ離れの家族に再会するとか、、、

昨年10月末に母が亡くなりました、今、回覧させていただいている冊子は母を自宅で同居し最期の生きた証を手記をまとめたもので

す。施設にいた96歳、介護認定5の母、本来は弟が実家の一宮の実家で介護するべきですが、もうできないと言うので何かにつきあ

げられるように我が家で実現しました。実にその間は自分の時間を削ってでもこの母と妻との暮らしたい、そんな生き生きとした幸せ

な時間でした。

大切なのはどう生きたか？よりどう最後を送れたかだと思います。すなわち幸せとは自分のほんとにやりたかったことを叶える、叶

えることができた。ことかなあと思います。

最後に以前ロータリーを辞められた方からいい話を聞きました。彼は退職して今は近所のスーパーの駐車場でパートしてる。でもそ

の働き方がとても前向きで来られたお客さんにおはようとか、ありがとうございましたとか指示されてないのに明るく声をかけていた

らしいです、最初はみんな無視でしたが続けるうちに、お客さんも笑顔で挨拶してくれたり、お疲れ様と声をかけてくれたりしてくれる

ようになったそうです。もともと企業で重役までの地位の方でも退職すればただの人だからと、毎日が楽しいと言ってました。働く以

上楽しんで働け！との言葉どうりです。

思えば自分の12年前は仕事100%でしたが、今はメインの仕事を退き、時間もできたので今後どう生きるかを楽しみにしています。

せっかくロータリーに入ったので、なにかここでやってみたいことをトライしてみるのもいいかもしれません。

好きな言葉が変わりました。

（現在）

たとえ明日世界が滅びようとしても、今日私はりんごの木を植える。

（どんな状況にあっても希望を持って生きましょう）

（今まで）

人間万事塞翁が馬

（将来は予測できないから幸せ、不幸せに一喜一憂しない）

冊子については、介護の参考になるかもしれませんのでまたゆっくり見ていただければ幸いです。貴重な時間をありがとうございま

した。


